

Monreal pide pruebas de vínculos del crimen organizado con gobierno de México



Ricardo Monreal, diputado por Morena, respondió a los señalamientos de Donald Trump, presidente de Estados Unidos, sobre los vínculos del gobierno de México con el narcotráfico y exigió que presente pruebas.

“Me parecían muy endebles, me parecían perversos y que no aceptaba yo el calificativo al gobierno. La única prueba que tenemos de gobiernos confabulados con el narcotráfico es la detención de García Luna y la condena del mismo en aquel país. No tengo otras pruebas, cuando surjan las valoraremos y las autoridades serán quienes deslinden responsabilidades”, añadió.



Monreal rechazó los señalamientos del presidente de Estados Unidos y señaló que se trata de su estilo político y pide el deslinde de responsabilidades.

“Es un estilo propio que yo digo he rechazado y que obviamente si hemos demandado la presentación de pruebas y el deslinde de responsabilidades no lo podemos admitir, no lo podemos aceptar.

“Ningún mote, ningún insulto, ninguna calumnia en contra del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum”, puntualizó

https://24-horas.mx/mexico/monreal-pide-pruebas-de-vinculos-del-crimen-organizado-con-gobierno-de-mexico/#google_vignette